



~~CONSEIL EXÉCUTIF 2016-2017 DE
L'ASSOCIATION GÉNÉRALE DES ÉTUDIANTS EN DROIT DE L'UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE
— RÉUNION 1- HIVER 2017
MERCREDI 11 JANVIER 2017
16H00
UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE — A9-146-2
PROCÈS-VERBAL~~

~~—~~
ABRÉVIATIONS POUVANT ÊTRE UTILISÉES POUR ALLÉGER LE PV

~~AGED = ASSOCIATION GÉNÉRALE DES ÉTUDIANTS EN DROIT DE L'UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE~~

~~AG = ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'AGED~~

~~CA = CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'AGED~~

~~CE = CONSEIL EXÉCUTIF DE L'AGED~~

~~CM = CONSEIL DES MEMBRES DE LA FEUS~~

~~FEUS = FÉDÉRATION ÉTUDIANTE DE L'UNIVERSITÉ DE SHERBROOKE~~

~~ODJ = ORDRE DU JOUR~~

~~PV = PROCÈS-VERBAL~~

~~RGs = RÈGLEMENTS GÉNÉRAUX~~

~~RESPO ACAD = RESPONSABLE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES DE L'AGED~~

~~RESPO COMM = RESPONSABLE AUX COMMUNICATIONS DE L'AGED~~

~~RESPO COMMANDITES = VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES DE L'AGED~~

~~VP = VICE-PRÉSIDENT DE L'AGED~~

~~RESPO EXTERNE = RESPONSABLE AUX AFFAIRES EXTERNES DE L'AGED~~

~~RESPO SOCIAL = RESPONSABLE AUX AFFAIRES SOCIALES ET SPORTIVES DE L'AGED~~

~~RESPO ADMIN = RESPONSABLE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES~~

-

~~PRÉSENTS :~~

~~— PRÉSIDENT = OLIVIER SURPRENANT~~

~~— TRÉSORIER = ÉMILE CÔTÉ-SOUCY~~

~~— RESPO ACAD = ROSALIE GRENIER~~

~~— VP = NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE~~

~~— RESPO COMMANDITES = PHILIPPE NORMANDEAU~~

~~— RESPO EXTERNE = JUSTIN CHENEL~~

~~— RESPO SOCIAL = ALEXANDRA DIALUTTO-PEREZ~~

~~— RESPO ADMIN = ANTOINE POIRIER-GODON~~

~~— RESPO COMM = SANDRINE BOURGEOIS~~

~~ABSENTS :~~

~~ALEXANDRA DIALUTTO-PEREZ~~

OBSERVATEURS:

MIGUEL BESSETTE

-

OLIVIER SURPRENANT DÉCLARE LA RÉUNION OUVERTE.

-

1. — DÉSIGNATION DU PRÆSIDIUM

-

NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE PROPOSE OLIVIER SURPRENANT À LA PRÉSIDENTE ET ANTOINE POIRIER-GODON COMME SECRÉTAIRE.

-

LA PROPOSITION EST APPUYÉE PAR PHILIPPE NORMANDEAU.

-

VOTE SUR LA PROPOSITION:

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.

-

2. — ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 22 NOVEMBRE 2016

-

JUSTIN CHENEL PROPOSE L'ADOPTION DU PV DU 22 NOVEMBRE 2016.

-

~~LA PROPOSITION EST APPUYÉE PAR ROSALIE GRENIER.~~

-

~~VOTE SUR LA PROPOSITION :~~

~~LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.~~

-

~~2.1 ADOPTION DE L'ODJ~~

-

~~SANDRINE BOURGEOIS PROPOSE L'ADOPTION DE L'ODJ.~~

-

~~LA PROPOSITION EST APPUYÉE PAR PHILIPPE NORMANDEAU.~~

-

~~VOTE SUR LA PROPOSITION :~~

~~LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.~~

-

-

~~3. — AFFAIRES COURANTES~~

-

~~1. — (1) RETOUR A16~~

-

~~OLIVIER SURPRENANT VEUT CLORE LA SESSION D'AUTOMNE POUR VOIR SI LES GENS ONT DES OPINIONS SUR LES PERFORMANCES DU CE.~~

~~JUSTIN CHENEL TROUVE QU'IL Y A DE L'AMÉLIORATION AUX AGS, LE CE PREND MOINS DE PLACE.~~

-

~~ÉMILE CÔTÉ-SOUCY AIMERAIT QU'ON RÈGLE LE POINT DU CDAI, LES IDÉES DU CE TARDENT À APPLIQUÉES. VEUT UN MEILLEUR ESPRIT DE COOPÉRATION AVEC LE CA ET QU'IL Y AIT PLUS DE CA.~~

-

~~SANDRINE BOURGEOIS AIMERAIT QU'ON GARDE LE LOCAL PLUS PROPRE.~~

-

~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE A DÉCIDÉ D'ARRÊTER DE FAIRE LE MÉNAGE 3 SEMAINES APRÈS LES FINAUX ET PERSONNE D'AUTRE N'A PRIS L'INITIATIVE DE FAIRE DU MÉNAGE. UN EFFORT COLLECTIF DONNERAIT UNE MEILLEURE IMAGE DU CE, LES GENS PEUVENT NOUS ACCOLER L'ÉTIQUETTE QUE LES GENS DE L'ASSO. NE SE RAMASSENT PAS. IL POURRAIT FAIRE UNE LISTE DE TÂCHE AVEC COULEURS POUR GÉRER LE TOUT. VEUT MAGASINER LES PRIX POUR CIRER LE PLANCHER.~~

-

~~PHILIPPE NORMANDEAU PROPOSE QUE CE SOIT FAIT PENDANT LES PERMANENCES DES EXÉCUTANTS.~~

~~LE NUMÉRO DE LA BOITE DE COURRIER EST : [...]. C'EST OLIVIER QUI A LA CLÉ DE LA MALLE. C'EST LA MÊME CLÉ QUE POUR OUVRIR L'ENDROIT.~~

-

~~LA CLÉ SERA PLACÉE DANS LE CASIER DE SANDRINE BOURGEOIS. LA PERSONNE QUI OUVRE LA PERMANENCE DU MATIN VA OUVRIR L'ENDROIT ET REPLACER LA CLÉ DANS LE CASIER ENSUITE.~~

-

~~OLIVIER SURPRENANT PENSE QU'ON A ÉTÉ À LA MERCI DE LA BIBLIOTHÈQUE MAIS QUE MAINTENANT, LES EXÉCUTANTS ET AUSSI LES PREMIÈRES ANNÉES SONT BIEN INTÉGRÉES À LA FACULTÉ.~~

-

-

~~2. (D) OBJECTIFS ET ORIENTATIONS H17~~

-

~~OLIVIER SURPRENANT A À CŒUR LE TRAVAIL QUI DOIT ÊTRE FAIT À LA FEUS : LES EXÉCUTANTS ACTUELS SONT TRÈS COLLABORATIFS, ET L'AGED VOULAIT ÇA, UNE FEUS BALANCÉE ET À L'ÉCOUTE.~~

-

~~ROSALIE GRENIER AVAIT L'IDÉE DES POLYCOPS ÉLECTRONIQUES. LES RÉSULTATS DES SONDAGES ÉTUDIANTS MONTRENT QU'ILS VEULENT LES DEUX.~~

-

~~ROSALIE GRENIER SE DEMANDE SI ON PEUT PRÉ-BOUDINER LES FEUILLES DE POLYCOPS. ADMETTONS-EN PRÉPARER LA MOITIÉ.~~

-

~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE SE DEMANDE SI C'EST TROP COMPLIQUÉ POUR RIEN.~~

-

~~ÉMILE CÔTÉ-SOUCY PENSE QUE L'INCONVÉNIENT D'ATTENTE N'EST PAS TRÈS IMPORTANT. SI LES VERSIONS-PDFS ÉTAIENT DISPONIBLES, ÇA POURRAIT ÊTRE LA BÉQUILLE EN ATTENDANT LES POLYCOPS PAPIER.~~

-

~~OLIVIER SURPRENANT PROPOSE LA MÉTHODE DU SONDAGE POUR VOIR S'IL Y A UN INTÉRÊT.~~

-

~~JUSTIN CHENEL VOUDRAIT QU'ON REGARDE LA FAISABILITÉ D'ABORD.~~

-

~~ROSALIE GRENIER VEUT SAVOIR S'IL FAUT ALLER VOIR MARIE-PIERRE ROBERT.~~

-

~~OUI.~~

-

~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE DIT QUE DANS SA CLASSE L'IMPORTANT EST QUE LES ÉTUDIANTS AIENT PAPIER ET PDF.~~

-

~~JUSTIN CHENEL PENSE QUE LES PDFS DEVRAIENT ÊTRE PLACÉS SUR L'INTRANET POUR ÉVITER LES PROBLÈMES DE PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE.~~

-

~~OLIVIER SURPRENANT INVITE À PENSER AUX RAPPORTS FINAUX D'AVANCE POUR QUE CE SOIT BIEN FAIT.~~

-
~~PHILIPPE NORMANDEAU RAPPELLE QUE TOUS LES EXÉCUTANTS DOIVENT FAIRE DES RAPPORTS DE MI-MANDAT. LES BONS ET MAUVAIS COUPS DU POSTE, RIEN DE TROP INTENSE, MAIS L'ESSENTIEL. PAR EXEMPLE, DES PARTENAIRES FINANCIERS À ALLER VOIR À TELLE OU TELLE DATE. PENSER À LA PERSONNE QUI VA NOUS SUCCÉDER ET À CE QU'IL SERAIT PERTINENT DE LUI TRANSMETTRE.~~

-
~~OLIVIER SURPRENANT VEUT QUE LES EXÉCUTANTS LUI ENVOIENT LES INFORMATIONS ET QU'IL FASSE LE RAPPORT.~~

-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE PROPOSE QUE OLIVIER SURPRENANT FASSE UN TEMPLATE.~~

-
~~PHILIPPE NORMANDEAU RAPPELLE LA DIFFÉRENCE ENTRE LE COMPTE RENDU DES CHOSES ACCOMPLIES ET LE GUIDE DE L'EXÉCUTANT.~~

-
~~3 DOCUMENTS DISTINCTS QUE LES EXÉCUTANTS DU CE SE SONT MANDATÉS DE PRODUIRE :~~

-
~~1. GUIDE DE L'EXÉCUTANT~~

~~2. RAPPORTS DE MI ET DE FIN DE MANDAT.~~

~~3. RAPPORTS À REMETTRE AU CA IDÉALEMENT UNE SEMAINE AVANT L'INSTANCE.~~

-
~~OLIVIER SURPRENANT PROPOSE LUNDI 11h30 POUR LES RENCONTRES DU CE. SI ON N'EST PAS CAPABLE DE FINIR L'ODJ, ON AJOUTE UNE DEUXIÈME DATE, LE JEUDI MIDI. CE SERA LUNDI MIDI POUR LA SEMAINE PROCHAINE.~~

-
~~3. (1) RETOUR SUR LES PROPOSITIONS DES CE D'A-2016~~

-
~~ANTOINE POIRIER-GODON VA PLACER DANS SON DRIVE UN DOCUMENT QUI ACCUMULE LES PROPOSITIONS DES RENCONTRES DU CE POUR PERMETTRE UNE CONSULTATION ET UN SUIVI EFFICACE.~~

-
-
4. — (D) MISE À JOUR DU CALENDRIER

-
-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE INVITE LES EXÉCUTANTS À METTRE À JOUR LES ÉVÉNEMENTS QUI LES CONCERNENT SUR LE CALENDRIER, AFIN DE VOIR VENIR LES DIFFÉRENTS ÉVÉNEMENTS. VEUT QU'ON DÉFINISSE LES DATES DE LA PREMIÈRE AG ET CA.~~

-
-
~~ÉMILE CÔTÉ-SOUCY DIT QUE COMME IL N'A PAS LES INFOS FINANCIÈRES DE PHILIPPE BRISSETTE ET DES LAW GAMES IL VAUT MIEUX ATTENDRE À LA SEMAINE PROCHAINE AVANT DE SE PENCHER SUR UNE DATE.~~

-
-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE PROPOSE LE 25 JANVIER POUR UNE AG RÉGULIÈRE, MERCREDI À 16H. IL DEMANDE S'IL Y BEAUCOUP DE COURS À CE MOMENT.~~

-
-
~~ROSALIE GRENIER PRÉCISE QUE SEULEMENT LE GROUPE 5 DE 2^e ANNÉE A UN COURS.~~

-
-
~~OLIVIER SURPRENANT VA FAIRE LE COURRIEL DE LA SEMAINE LE VENDREDI MAINTENANT.~~

-
-
1. — (D) ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE DÉBUT DE SESSION

-
-
~~LA PREMIÈRE AG RÉGULIÈRE DE L'HIVER 2017 AURA LIEU LE 25 JANVIER 2017.~~

-
-
5. — (I) BAZAR DE LIVRES USAGÉS

-
-
-

~~ROSALIE GRENIER VOUDRAIT QU'ON TROUVE UNE FAÇON POUR GÉRER TOUS LES MESSAGES SUR LE GROUPE DE L'AGED.~~

~~SANDRINE BOURGEOIS DIT QU'ELLE A REÇU DES PLAINTES À CE SUJET.~~

-

~~JUSTIN CHENEL PROPOSE QUE SEULEMENT LES ADMINISTRATEURS PUISSENT PUBLIER SUR LE GROUPE AGED POUR LES DEUX PREMIÈRES SEMAINES ET SI LES GENS ONT DES POSTS IMPORTANTS DE LES TRANSMETTRE AUX EXÉCUTANTS.~~

-

~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE PENSE QU'ON NE DEVRAIT PAS EFFACER LES POSTS DES ÉTUDIANTS.~~

-

~~PHILIPPE NORMANDEAU PROPOSE D'INTÉGRER LA SOLUTION D'UN ONGLET BAZAR DANS LA PAGE AGED OU UNE NOUVELLE PAGE FACEBOOK QUI SERA CRÉÉ ET GÉRER PAR LE RESPONSABLE AUX COMMUNICATIONS À PARTIR DES PROCHAINS EXÉCUTANTS.~~

~~LA PROPOSITION EST APPUYÉE PAR ANTOINE POIRIER-GODON.~~

-

~~VOTE SUR LA PROPOSITION :~~

~~LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.~~

-

-

~~5. CONTRAT POUR LE CAFÉ DE L'AGED~~

-

~~PHILIPPE NORMANDEAU DIT QUE LE CONTRAT EST ARRIVÉ À ÉCHÉANCE.~~

-

~~ÉMILE CÔTÉ-SOUCY DIT QU'ON A 494\$ DE DÉPENSÉ ET QU'IL RESTE 506\$ À DÉPENSER.~~

-
~~ANTOINE POIRIER-GODON RAPPELLE QUE LE SERVICE DE CAFÉ AVAIT COMMENCÉ AUX INTRAS À L'AUTOMNE.~~

-
~~ÉMILE CÔTÉ-SOUCY SUGGÈRE QU'ON DEMANDE UNE AUGMENTATION DE BUDGET AU CASI L'ARGENT-MANQUE, ET QU'ON CONTINUE DE FAIRE DU CAFÉ DÈS LE DÉBUT DE LA SESSION MAIS DE FAIRE ATTENTION AU GASPILLAGE.~~

-
~~OLIVIER SURPRENANT VA ÉCRIRE AU FOURNISSEUR POUR LUI ANNONCER QU'ON RENOUVELLE LE CONTRAT.~~

4. ~~AFFAIRES NOUVELLES~~

1. ~~(D) CHANDAILS I RULE~~

-
~~TOUT LE MONDE EST SATISFAIT DES CHANDAILS.~~

-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE VEUT SAVOIR COMMENT ON LES DISTRIBUE.~~

-
~~ÉMILE CÔTÉ-SOUCY VEUT QU'ON Y AILLE AVEC PARCIMONIE.~~

-
~~PHILIPPE NORMANDEAU PROPOSE QU'ON LES DISTRIBUE DANS DIVERS ÉVÉNEMENTS ET NON UNIQUEMENT DANS LES 5@8. EXEMPLE, UN PETIT CONCOURS DANS LE COURRIER DE LA SEMAINE. ON PEUT EN DONNER AUX COMITÉS POUR QU'ILS LES DISTRIBUENT AU MONDE QUI PARTICIPENT À LEURS ACTIVITÉS.~~

-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE NE VEUT PAS QU'ON S'ÉTERNISE ET QUE CE SOIT FAIT D'ICI 2 MOIS. AUTRE EXEMPLE : EN AG.~~

-
~~MIGUEL BESSETTE SUGGÈRE LE CARNAVAL AUSSI.~~

-
~~PHILIPPE NORMANDEAU VEUT QU'ON FASSE UN PLAN DE MATCH.~~

-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE VEUT QU'ON COMMENCE AU 5@11.~~

-
~~SANDRINE BOURGEOIS VEUT QU'ON EN DONNE AUX 15-20 PREMIERS ARRIVÉS. ÉGALEMENT LES GENS QUI VONT AIDER À RAMASSER À LA FIN DU 5@11 (10 T-SHIRTS).~~

-
~~PHILIPPE NORMANDEAU VEUT QU'ON EN DONNE AUX BÉNÉVOLES QUI FONT LA SÉCURITÉ. C'EST UN BON MOYEN D'ATTIRER DES BÉNÉVOLES À L'AVENIR AUSSI.~~

-
~~ÉGALEMENT LA BALANCE DE 50 T-SHIRTS À DISTRIBUER AT LARGE AU 5@11. OLIVIER SURPRENANT VA S'EN OCCUPER.~~

-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE, POUR LES AG, PROPOSE UN TIRAGE À LA FIN DES AG. IL FAUT AVOIR ÉTÉ LÀ-DU DÉBUT À LA FIN. 40 T-SHIRTS TOTAL POUR LES DEUX PREMIÈRES AG.~~

-
~~2. PROCÉDURE DE VOTES AU CM~~

-
~~JUSTIN CHENEL A DÉPOSÉ LE DOCUMENT SUR LE MUR DU CE.~~

-
~~SANDRINE BOURGEOIS PROPOSE L'ADOPTION DU DOCUMENT~~

~~LA PROPOSITION EST APPUYÉE PAR NICOLAS DÉSILETS-LAForge.~~

~~VOTE SUR LA PROPOSITION :~~

~~LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.~~

~~3. (D) CARNAVAL FEUS~~

~~L'OUVERTURE AURA LIEU LE 17 JANVIER AU CENTRE CULTUREL À 17H. TOUT LE CE SERA PRÉSENT.~~

~~JUSTIN CHENEL VEUT QU'ON SE POSITIONNE SUR LA FAÇON DE FAIRE LA DÉLÉGATION.~~

~~PHILIPPE NORMANDEAU VEUT SAVOIR SI ON A UN BUDGET POUR LE CARNAVAL.~~

~~ÉMILE CÔTÉ-SOUCY DIT QU'ON A PLUS DE 4000\$ POUR LES ACTIVITÉS SOCIALES.~~

~~JUSTIN CHENEL RAPPELLE QUE LA DÉLÉGATION A ÉTÉ FAITE AVEC LES DÉLÉGUÉS DE LA COUPE DES VÉTÉRANS. ON NE VEUT PAS SE RAMASSER AVEC 60 ÉTUDIANTS. IL VOUDRAIT UNE DÉLÉGATION DE 10- PREMIÈRES, 10 DEUXIÈMES ET 5 TROISIÈMES ANNÉES.~~

~~LE CE SUGGÈRE UN GARS ET UNE FILLE DE CHAQUE GROUPE POUR PREMIÈRES ET DEUXIÈMES ANNÉES.-~~

~~D'AUTRES PERSONNES PEUVENT SE JOINDRE POUR DES ACTIVITÉS PRÉCISES. POUR LES TROISIÈMES ANNÉES,- DEMANDER QUI EST INTÉRESSÉ ET CHOISIR ENSUITE. POUR SÉLECTIONNER LES 2EME, FAIRE UN POST-FACEBOOK.~~

~~NICOLAS DÉSILETS-LAForge RAPPELLE QUE LES AUTRES ASSOS PARLENT ENCORE DES MAUVAISES BLAGUES- DE L'AN PASSÉ AU CARNAVAL. IL VEUT QU'ON FIXE UNE LIMITE ACCEPTABLE À IMPOSER À NOS MEMBRES- POUR RESTER RESPECTUEUX ENVERS LES AUTRES FACs.~~

~~JUSTIN CHENEL DIT QUE ÉDUCATION A EXAGÉRÉ SUR LA GRAVITÉ DES ATTAQUES CONTRE LE PROGRAMME ET- LA PROFESSION.~~

-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE DIT QUE LA PREUVE A ÉTÉ FAITE QUE SI ON FAIT ÇA DES GENS VONT ÊTRE BLESSÉ. ON N'A PAS DE CONTRÔLE SUR LA RÉACTION DES GENS.~~

-
~~OLIVIER SURPRENANT DIT QUE POUR GAGNER QUELQUE CHOSE, COMME AUX LAW GAMES, IL FAUT UN SENTIMENT D'APPARTENANCE ET QUE DE CRÉER UNE RIVALITÉ EN « ÉCOEURANT » LES AUTRES ÇA PERMET ÇA.~~

-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE ET ÉMILE CÔTÉ-SOUCY PENSENT QU'ON N'A PAS À ÊTRE MÉCHANTS POUR GAGNER LE CARNAVAL.~~

-
~~JUSTIN CHENEL DIT QU'IL VA AVERTIR LES MEMBRES AU DÉBUT.~~

-
~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE DIT QU'IL EST PRIMORDIAL DE LIMITER LES PAROLES ET ACTIONS.~~

-
~~OLIVIER SURPRENANT DIT QUE LA DÉLEG D'ÉDUCATION CHOISI SES MEMBRES POUR QU'ILS SOIENT ENDURANTS À CE TYPE DE « GAME ». SI ON EN PARLE AVEC LA DÉLEG ET QU'ON ÉTABLIT UN CADRE, ÇA POURRAIT ALLER.~~

-
~~ANTOINE POIRIER-GODON RAPPELLE QUE LE BUT DE FAIRE DES CALLS C'EST D'ÊTRE DRÔLE ET RASSEMBLEUR. PAS BESOIN D'INSULTER GRATUITEMENT.~~

-
~~4. (D) PARTICIPATION DES COMITÉS AUX 5 @ 8.~~

-
~~OLIVIER SURPRENANT EXPLIQUE QU'IL A DIT À GABRIEL BEAUREGARD D'ARRÊTER DE FAIRE DES DEALS D'ALCOOL AVEC LES COMITÉS CAR LE PRIX ÉTAIT TROP ÉLEVÉ ET QUE ÇA ALLAIT CONTRE LEUR OBJECTIF DE RAMASSER DE L'ARGENT.~~

-
~~ÉMILE CÔTÉ-SOUCY DEMANDE DE RÉGLER ÇA AVANT LA SEMAINE PROCHAINE. L'OBJECTIF EST D'AVOIR UN PRIX FIXE SUR LEQUEL TOUT LE MONDE S'ENTEND ET POUR QUE TOUS LES COMITÉS SOIENT CONTENTS. UN ÉQUILIBRE ENTRE LE PROFIT DE PROMO ET CELUI DES AUTRES COMITÉS.~~

5. ~~(D) CDAI~~

-
- ~~PHILIPPE NORMANDEAU DIT QU'IL EST DIFFICILE D'AVOIR UNE RÉUNION AVEC LE CDAI.~~

-
- ~~ÉMILE CÔTÉ-SOUCY PENSE QUE LES GENS DU CE N'ÉTAIENT PAS ASSEZ DISPONIBLE.~~

-
- ~~PHILIPPE NORMANDEAU EXPLIQUE QU'IL FALLAIT QUE TOUS LES MEMBRES DU CDAI SOIENT LÀ, C'ÉTAIT IMPORTANT POUR EUX, ET QUE C'EST POUR ÇA QUE C'ÉTAIT COMPLIQUÉ. IL VA LES RELANCER CAR ÇA DOIT VRAIMENT SE FAIRE.~~

6. ~~(D) JOURNÉE CARRIÈRE~~

-
- ~~CADUC.~~

7. ~~(D) RETRAIT MEMBRE SIMONU~~

-
- ~~PHILIPPE NORMANDEAU DIT QUE SIMON-ALEXANDRE POITRAS NE SAIT PAS QUOI FAIRE AVEC UNE MEMBRE QUI VEUT ALLER À NEW-YORK QUAND MÊME MÊME SI ELLE N'EST PLUS AU PROGRAMME.~~

-
- ~~NICOLAS DÉSILETS-LAFORGE VEUT QUE LA MEMBRE PAIE SA COTISATION POUR LA SESSION H-17 ET TOUT VA ÊTRE OK.~~

8. ~~(D) DIVULGATION DES RÉSULTATS DU SONDAGE DES INTÉGRATIONS~~

-
- ~~GARDER LE SONDAGE EN BANQUE POUR UTILISATIONS FUTURES DES DONNÉES QU'IL CONTIENT, PAR EXEMPLE DANS L'ÉVENTUALITÉ OÙ ON VOUDRAIT DÉMONTRER QUE LES INTÉGRATIONS EN DROIT SONT FAITES DE FAÇON RESPECTUEUSE.~~

-
9. — (I) ECOSIA

~~ANTOINE POIRIER-GODON RENCONTRERA KARINE COUTURE JEUDI LE 12 JANVIER AFIN DE PROPOSER QU'ÉCOSIA DEVIENNE LE MOTEUR DE RECHERCHE PAR DÉFAUT DE LA NOUVELLE BIBLIOTHÈQUE DE DROIT.~~

-
~~JUSTIN CHENEL PROPOSE D'ALLER VOIR LE STI AUSSI POUR ÉTENDRE ÇA À TOUTE L'UNIVERSITÉ~~

-
10. — (D) INAUGURATION BIBLIOTHÈQUE

~~L'INAUGURATION DE LA BIBLIOTHÈQUE (9 MARS) EST LE JEUDI DU DÉFILÉ DE MODE (PRÉCÉDÉ D'UN 5@8). LE COMITÉ ORGANISATEUR VEUT LE CALME DANS LA FACULTÉ MAIS IL Y AURA CLAIREMENT CONFLIT ENTRE LES DEUX ÉVÉNEMENTS.~~

-
~~PHILIPPE NORMANDEAU SUGGÈRE DE PROPOSER UNE AUTRE DATE.~~

-
~~OLIVIER SURPRENANT SUGGÈRE D'Y ALLER EN ÉMISSAIRE.~~

-
~~PHILIPPE NORMANDEAU VA ÉCRIRE D'ABORD À JOSÉE BOISSONEAULT POUR LUI EXPLIQUER LE CONFLIT D'HORAIRE ET LA DIFFICULTÉ POUR NOUS DE MODIFIER NOS DATES ET PROPOSER UNE RENCONTRE.~~

-
5. — VARIA

-
6. — FERMETURE DE LA RÉUNION

~~CONSTATANT L'ÉPUISEMENT DES POINTS À L'ODJ, OLIVIER SURPRENANT PRONONCE LA LEVÉE DE LA RENCONTRE.~~